
 

 

 
PREFEITURA DO MUNICÍPIO DE SÃO PAULO 

SECRETARIA DO VERDE E DO MEIO AMBIENTE 
CONSELHO GESTOR DO PARQUE MUNICIPAL ANHANGUERA 

 

 

ATA DA 14ª REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO GESTOR DO PARQUE 
ANHANGUERA - Biênio 2022/2024 

 

 

Local: Parque Anhanguera 

Data: 29/10/2023 

Horário: 10h 

Presentes: Valter, Mazzieiro, Sandra, Valdeir, Giselle, Leandra, Eric. 

 

I. REUNIÃO DO CONSELHO GESTOR: 

 

1. Leitura e Aprovação da Ata da reunião anterior 

 

  A ata da 13ª Reunião Ordinária de Setembro de 2023 foi lida e aprovada por 

unanimidade.  

 

 

 

 

2. Informes gerais 

 

• Valter: casa do antigo funcionário Sr. Joao Lino foi devolvida ao Parque e está sendo 

demolida pela adm. do Parque.  

 

• A vigilância sanitária esteve no parque para coleta de água e notificou o parque pois 

não existe torneira para coleta de água para análise. A falta de torneiras se deu 

devido a um erro da empresa contratada. 

 

• A adm fez solicitação de retirada de um funcionário da Florestana que vinha trazendo 

muito problemas e agrediu a engenheira da própria empresa. O mesmo foi demitido 

e responderá a processo. 

 

• O servidor Paulo, que tem problemas antigos de alcoolismo, o conselho concorda 

que o Valter deva dar seguimento ao relatório para encaminha-lo ao demetri, um 

relatório que reforce que o referido servidor precisar de ajuda médica urgente. 

 

• A Exito fire foi contratada para fazer o sistema de monitoramento e a construção da 

base de apoio. 

 



• Os telhados construídos caíram. Valter vai fazer um relatório para que o parque seja 

reparado. 

 

• Foram avistados dois filhotes de onça na marcenaria, por isso o parque está 

deixando a área mais isolada. 

 
 

 

 

 

3. Pauta: 

 

• Cachorros abandonados:  estamos passando problemas com a alimentação dos 
animais; a SVMA não reconhece o problema de abandono e a existência dos 
animais no parque. O delegado e deputado Palungo esteve no parque devido a 
uma denúncia e propôs fazer um canil e uma ONG que cuide destes animais.  

 

• A próxima corrida de rua a ser realizada pelo Virgílio em 18/11 será solicitada a 
doação de 1 kg de ração de cachorros. Todos os demais eventos serão solicitados 
a doação. Os cachorros consomem 2 sacos de 15kg a cada 3 dias.  
 
 

Eventos 
18/11 – Corrida  
17/12 – Corrida com natal no parque 
 
RVS 
- Problema de caçador: o plano de manejo da RVS deve trazer algumas soluções. O 
gradeamento da área do parque está cotado para ser realizada na SVMA. 
 
Filmagens:  
 
Valdeir: A gravação do filme O maníaco do Parque dentro da área do Parque 
Anhanguera é uma polêmica. Devido ao caso Rayssa (2019) o assunto é uma ferida 
aberta do Parque. Precisamos pensar se esta gravação deve ser feita e qual é a 
contrapartida para o parque, tanto esta quanto outras filmagens que utilizem o parque. 
Sugestão é que façamos um oficio para a SVMA expondo a situação, que existe esta 
ferida aberta e que nós do conselho não fomos consultados sobre esta e sobre nenhuma 
gravação que aconteça no parque.  
 
Valter: a cada parceria que a SVMA faça há um preço público pago que vai para a conta 
única da prefeitura.  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

II. ENCAMINHAMENTOS: 

 

Nada mais havendo a tratar, o Coordenador do Conselho Gestor, Administrador 
Valter encerrou os trabalhos da 14ª Reunião Ordinária Conselho Gestor do Parque 
Anhanguera. A próxima reunião será realizada no dia 19 de Novembro de 2023 as 10h00 
na administração do Parque Anhanguera. 
 

 

 

São Paulo, 29 de outubro de 2023. 

 

 

Conferência: 

 

 

 
__________________________________ 

VALTER JOSÉ DE LIMA 

Administrador do Parque Anhanguera 

Coordenador do Conselho Gestor 

 


